



かわさき3Rニュース

～ごみ減量 未来へつなげる エコ暮らし～



かわさき3R推進キャラクター
かわるん

第45号

令和4年2月発行

粗大ごみリユース事業の実証実験中です！

本市では、市民の方々のごみ減量に対する理解と行動により、ごみ焼却量は減少傾向にあるものの、一方で、粗大ごみ収集量は年々増加している状況にあります。

焼却ごみの削減は、単純なコスト減だけでなく、2050年の脱炭素社会の実現に向けても重要な取り組みであることから、この度覚書を締結し、令和3年10月1日から民間事業者と連携して、粗大ごみリユース事業の実証実験を実施中です。(10月1日～3月31日)

以下の民間事業者を活用すれば、短期間での引取りが可能です。粗大ごみとして出すのではなくリユースを検討してみませんか？※連携事業者を利用した際のトラブルや損害等について、本市は一切の責任を負いかねますのであらかじめご了承ください。

おいくら【株式会社マーケットエンタープライズ】

- 家具や家電等の大型品から、本、CD、ブランドなどの小型品まで幅広いジャンルの不要品に対応
 - 無料で利用可能
- (注) 再販できる品物が買取の対象



ジモティー【株式会社ジモティー】

- 0円で投稿すれば、即日引き取り先候補から連絡あり
- 会員登録、出品の手数料等なく、すべて無料
- スマホやパソコンで誰でも簡単に利用可能



eco-wa-ring Kawasaki (エコワリング川崎) の取組について

この取り組みは、環境省の令和3年度食品ロス削減・食品リサイクル推進モデル事業の1つとして採択されており、市内の家庭から排出される生ごみを各家庭で生ごみ処理機等を用いて堆肥化し、できた堆肥を市内の農園等で活用し、安心安全な野菜を作り、食すといったフードサイクルの取組です。令和3年度には、各施設でイベントなどを実施しました！

